



TV educativa de la UNED en la 2 de TVE

Programación viernes 31 de marzo , sábado 1 de abril y domingo 2 de abril

Viernes de 10 a 11 h y sábado de 7.30 a 8 h.

Reportaje: CONFUCIO "EL MAESTRO DE DIEZ MIL SIGLOS"

La mayoría de los expertos opinan que la doctrina confuciana no fue nunca una religión del Estado, carece de dios y panteón, no hay sacerdotes ni templos. Se trata de una filosofía política y social que, sin embargo, influyó poderosamente en la religiosidad china. Pero, a pesar de no ser un profeta religioso, su gran preocupación fue la guía moral de la humanidad y la principal virtud de la benevolencia.

La profesora de Filosofía de la UNED, Teresa Román, nos traza las coordenadas que a partir del siglo VII A.C. van a configurarse en China. El espacio cuenta con la intervención de Gerardo López Sastre, especialista en el tema.

Reportaje: PROYECTO INTER. DESDE LO MULTICULTURAL HACIA LO INTERCULTURAL.

El Congreso internacional de Educación Intercultural, celebrado en la UNED y destinado a la Formación del Profesorado y Práctica Escolar, ha contado con la presencia de destacadas personalidades del ámbito de la Educación. La profesora Teresa Aguado de la UNED nos expone los aspectos más destacados del PROYECTO INTER destinado a la educación intercultural en la escuela.

El Congreso ofreció difusión a los resultados y a las actividades de cooperación llevadas a cabo durante la gestación de este proyecto. El programa refleja el espacio de encuentro entre los asistentes en el que el diálogo y el establecimiento de contactos perseguían el objetivo de afianzar líneas de trabajo ya existentes, y proponer proyectos conjuntos en el marco europeo y latinoamericano.

Domingo de 7.30 a 8 h.

Presentación del último número de la Revista de la Facultad de Ciencias de la UNED: 100cias@uned. Entrevista a la profesora Carmen Carreras.

Reportaje: PROYECTO INTER. DESDE LO MULTICULTURAL HACIA LO INTERCULTURAL.
